

Madagascar

Le Canada fournit 12 tonnes de papier à Madagascar pour l'impression de brochures destinées aux programmes d'éducation.

Quatre stagiaires de Madagascar étudiaient au Canada.

Mali

Trois ressortissants du Mali sont venus étudier au Canada et cinq professeurs canadiens ont été envoyés au Mali.

Maroc

Une série de 84 films d'enseignement a été envoyée au Maroc à l'intention des écoles et des programmes d'éducation des adultes.

Cinq enseignants canadiens se trouvaient au Maroc et quatre étudiants marocains poursuivaient leurs études au Canada.

Niger

Il y avait trois professeurs canadiens et un conseiller au Niger.

République centrafricaine

Une série de 84 films d'enseignement a été fournie à la République centrafricaine pour ses écoles et ses programmes d'éducation des adultes.

Deux étudiants de ce pays effectuaient un stage au Canada.

Rwanda

Le Canada contribue de manière importante à l'établissement de l'Université nationale du Rwanda à Butare. La construction de bâtiments et la fourniture de matériel ont entraîné des dépenses de plus de \$600,000. Le Canada a également fourni les services de 39 personnes à l'Université en 1965-1966.

Sénégal

Le Canada fournit du matériel d'enseignement audiovisuel et les services d'un réalisateur de films au Centre d'enseignement audiovisuel des Nations Unies à Dakar.

On comptait 19 professeurs canadiens et un conseiller au Sénégal. Un étudiant sénégalais faisait un stage au Canada.

Tchad

Le Tchad a reçu 84 films d'éducation pour ses écoles et ses cours destinés aux adultes.

Treize professeurs et conseillers canadiens travaillaient au Tchad et quatre stagiaires de ce pays se trouvaient au Canada.